

Straßennamen-Änderung der Firma PMCS GmbH & Co. KG

Sehr geehrte Geschäftspartner*innen,

mit diesem Schreiben möchten wir Sie darüber informieren, dass sich für die PMCS GmbH & Co. KG zum 01.12.2022 der Straßenname ändert.

Bitte ersetzen Sie in Ihren Unterlagen unsere alte Adresse:

- PMCS GmbH & Co. KG, Telco Kreisel 1, 65510 Idstein

durch nachfolgende neue Adresse:

- **PMCS GmbH & Co. KG, Serviceware-Kreisel 1, 65510 Idstein**

Für die Weiterleitung dieser Information an alle relevanten Stellen in Ihrem Haus wären wir Ihnen dankbar.

Wir möchten Sie bitten, ab dem 01.12.2022 alle Ihre Nachrichten an die neue Anschrift zu senden. Persönlich erreichen Sie uns ebenfalls unter der neuen Anschrift. Telefonisch sind wir nach wie vor unter der Nummer +49 6434-94500 erreichbar.

Bitte senden Sie die Rechnungen weiterhin elektronisch an die untenstehende E-Mail-Adresse:

134459@pmcs.de

Die Änderung unserer Handelsregisternummer erfolgte im Mai 2022 nach der Hauptversammlung:

Idstein, Amtsgericht Wiesbaden, HRA 11400

Bei Rückfragen stehen Ihnen die bekannten Ansprechpartner gerne zur Verfügung.

Wir freuen uns auf eine weiterhin vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Freundliche Grüße

PM Computer Services GmbH & Co. KG

Change of streetname of the company PMCS GmbH & Co. KG

Dear business partners,

with this letter we would like to inform you that PMCS GmbH & Co. KG will change the streetname on the 1st of December 2022.

Please replace our old address in your documents:

- PMCS GmbH & Co. KG, Telco Kreisel 1, 65510 Idstein, Germany

with the following new address:

- PMCS GmbH & Co. KG, Serviceware-Kreisel 1, 65510 Idstein, Germany

We would be grateful if you will forward this information to all relevant departments in your company.

From the 1st of December 2022 we kindly ask you to send all your messages to Serviceware-Kreisel 1. You can also reach us personally at our new address and by phone on +49 6434-94500.

Please continue to send invoices electronically to the e-mail address below:

134459@pmcs.de

The change of our commercial register number has been taken place in May 2022 after the Annual General Meeting:

Idstein, Amtsgericht Wiesbaden, HRA 11400

If you have any requests, please do not hesitate to get in touch with your known contact person.

We are looking forward to continue to work with you.

Best regards,

PM Computer Services GmbH & Co. KG